

Jueves 19 de febrero de 2015

"Somos dueños de lo que callamos y esclavos de lo que decimos."
Anónimo

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

14.94

Euro

16.99

ComUniCCo
Financiero

IMC 



 EL ECONOMISTA ^{TMX}

Banxico prevé PIB de entre 2.5 y 3.5%

Ante la persistencia de dificultades macroeconómicas vinculadas al precio del petróleo y la inestabilidad social, el Banco de México recortó el intervalo de crecimiento esperado para el 2015 y el 2016. Para este año, deslizó hasta 2.5% el piso de su previsión de crecimiento y dejó el techo en 3.5%, desde un rango previo de entre 3 y 4 por ciento. Al presentar el Informe Trimestral de Inflación del último trimestre del 2014, el gobernador Agustín Carstens se fundamentó en el precio de los futuros del petróleo para advertir que la cotización se mantendrá por debajo de lo registrado en el verano pasado "por varios años". En consecuencia, y en espera de una "reingeniería de la estructura del gasto público para el 2016", anticipa que la tasa de crecimiento del PIB se ubicará entre 2.9 y 3.9 por ciento.


EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Ve Auditoría daño al fisco de 1,123 mdp; SAT lo niega

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) condonó mil 123 millones de pesos presuntamente improcedentes en la aplicación del programa Ponte al Corriente en 2013, informó la Auditoría Superior de la Federación (ASF). Según la evaluación de la Cuenta Pública 2013, el órgano supervisor informó que estas amnistías fiscales fueron por multas y recargos de cinco contribuyentes que omitieron el pago de retenciones de ISR o IVA por los ejercicios 2007-2011 y que, según el programa, no eran susceptibles de condonarse. Estas cinco personas morales beneficiadas de este perdón fiscal fueron Sabritas, Gamesa, ProLogis (en dos ocasiones) y Scotiabank Inverlat.



Ejército, sin respaldo legislativo y con recortes

El Ejército y la Marina son "duramente castigados" por tener que asumir funciones que les corresponden a las policías federales, estatales y municipales, sin siquiera haber reformado el marco jurídico para sacarlos de los cuarteles a combatir a la delincuencia, señalaron expertos en seguridad y legisladores. En el aniversario 102 del Ejército Mexicano, sus integrantes continúan trabajando en las calles para "levantar el tiradero" de gobiernos priistas, panistas y perredistas que han sido "rebasados por la delincuencia organizada", sin que se les dé un marco jurídico para hacerlo, señalaron.

Jueves 19 de febrero de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS:

Envío del libro "La Contabilidad Gubernamental en el Estado de México" 

Publicación del Sistema de Presentación del Dictamen Fiscal 2014 (SIPRED 2014) 

Norma de Desarrollo Profesional Continuo (antes, Norma de Educación Profesional Continua) 

NOTAS FISCALES:

SAT / Publicación de nuevos contribuyentes incumplidos 

SCJN / Tesis pendiente de publicarse. Buzón Tributario y Contabilidad Electrónica 

SHCP / Listado de contribuyentes que no desvirtuaron los hechos que llevaron a la autoridad a notificarlos 

MILENIO

Es 'poco fiable' el cálculo de PIB de Hacienda: ASF

La Auditoría Superior de la Federación (ASF) concluyó que la metodología que utiliza la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) para estimar el producto interno bruto (PIB) y elaborar el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF) "puede no ser estadísticamente confiable" y generar "un margen de discrecionalidad en el uso de la estimación para requerir al Congreso de la Unión un mayor nivel de déficit presupuestario y de deuda pública para su financiamiento". Consideró que el método empleado "implica un alto riesgo", porque es "muy sensible a la ventana de tiempo contemplado para estimar el PIB estacional", por lo que es necesario considerar criterios más armónicos con "metodologías más robustas y aceptadas a nivel internacional", como las empleadas por el Fondo Monetario Internacional (FMI) o la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), para estimar la variable "con más precisión".



Descartan retroceso en precios del dólar

El banco de inversión suizo UBS recomendó a sus clientes deshacerse de acciones de empresas mexicanas que estén relacionadas con el sector energético, principalmente por la caída en los precios del crudo. En un reporte, en el que incluso avisa que da por terminado una serie de análisis sobre los beneficios que se esperaban de la reforma energética, señala que no prevé para ellas una recuperación en el corto plazo. "La depreciación del peso, las menores proyecciones de crecimiento para el PIB de México y los bajos precios del petróleo presionarán sus márgenes en los siguientes trimestres", apunta.

La Razón

IP busca créditos de la banca por recorte

La industria de la construcción buscará financiamiento en la banca comercial nacional y extranjera, para capitalizarse e invertir en proyectos de infraestructura que el gobierno no pueda soportar económicamente por el recorte de 124 mil 300 millones de pesos al gasto público federal, indicó su dirigente, Luis Zárate Rocha. El presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) sostuvo que "en Comunicaciones y Transportes el recorte no va a ser sustancial (...) pero hay que buscar inversión privada para que en los proyectos que pudieran estar en riesgo, el capital privado entre" .

Jueves 19 de febrero de 2015

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Empresarios refrendan confianza en el país; invertirán 11,172 mdd

El Consejo Ejecutivo de Empresas Globales (CEEG), conformado por 39 multinacionales con presencia en México, anunció un plan de inversiones por 11 mil 172 millones de dólares para este año, cantidad a la que se sumarán 13 mil 503 millones de dólares por concepto de gastos de operación. Pedro Padierna Bartning, presidente del organismo fundado en 2014, consideró que esta derrama económica refrenda el compromiso de largo plazo que tienen las grandes compañías internacionales con el progreso del país.

CNNEXPANSIÓN

Luis Videgaray, secretario de Hacienda y Crédito Público

En los últimos 20 años México ha dado pasos significativos para tener una mejor economía y un mayor bienestar. En primer lugar, el país se abrió al mundo. Transitamos de una economía cerrada a una economía plenamente abierta y eso nos ha hecho más competitivos. Desde la incorporación de México a la Organización Mundial de Comercio y a partir de la entrada en vigor del Tratado de Libre Comercio de América del Norte, México se ha convertido en una de las economías más abiertas del mundo. En dicho periodo, México también aprendió el camino de la estabilidad macroeconómica, dejando atrás décadas de crisis recurrentes, prácticamente calendarizadas cada seis años.



Canciller cubano recibe a congresista estadounidense Nancy Pelosi

La líder de la minoría demócrata de la cámara baja de Estados Unidos, Nancy Pelosi, fue recibida hoy por el ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez Parrilla, informaron fuentes oficiales. El contexto actual de los vínculos bilaterales, incluido el restablecimiento de relaciones diplomáticas, la apertura de embajadas, y el debate en el Congreso para levantar el bloqueo a Cuba, fueron abordados en el encuentro, indicó la cancillería.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(18/02/15)	3.00
TIIE 28 (18/02/15)	3.3000
TIIE 91 (18/02/15)	3.3100
TIIE 182 (18/02/15)	3.3965
CETES 28 (17/02/15)	2.83

Reservas internacionales (mdd)

(13/02/15)	195,821.3
------------	-----------

Inflación anual

(Ene. 2014-Ene. 2015, %)

Objetivo de inflación 3.00

Intervalo de variabilidad

porcentual ±1 punto

Inflación * 3.07

Inflación subyacente * 2.34

Inflación mensual

(Ene. 2015, %)

Inflación * -0.09

Inflación subyacente * -0.03

UDIS 5.282439

(19/02/2015)

* WWW.BANXICO.ORG.MX

Jueves 19 de febrero de 2015



Asegura SAT no coincidir con la interpretación ASF sobre condonaciones

En el marco de la revisión de la Cuenta Pública 2013, presentada el día de hoy por la Auditoría Superior de la Federación, ante la Comisión de Vigilancia de la ASF de la Cámara de Diputados, en la que se emiten observaciones al programa de condonación de adeudos implementado por el SAT en 2013, la autoridad tributaria informa que: El programa de condonación de adeudos fiscales "Ponte al Corriente", se instrumentó en cumplimiento al mandato establecido en el artículo tercero de la Ley de Ingresos de la Federación para 2013, instruido por el Congreso de la Unión en ese mismo año.



EPN: Inversiones destacan la confianza en economía mexicana

39 compañías multinacionales que integran el Consejo Ejecutivo de Empresas Globales dieron a conocer al presidente Enrique Peña Nieto que invertirán este año en México 11 mil 172 millones de dólares. A esta cifra se sumarán 13 mil 503 millones de dólares en gastos de operación que se ejercerán este 2015. El Presidente Peña Nieto reconoció la voluntad expresada por el Consejo Ejecutivo de Empresas Globales, de acompañar y de respaldar los esfuerzos de su Gobierno para propiciar desarrollo y bienestar para los mexicanos.



Clima frío por la mañana y noche en gran parte del país

La masa de aire frío asociada al sistema frontal número 36 mantendrá temperaturas frías por la mañana y noche en estados de norte, noreste, oriente y centro del país, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). Además evento de Norte con rachas de hasta 60 kilómetros por hora en Istmo y Golfo de Tehuantepec, así como vientos del noreste de 50 a 60 kilómetros por hora en la Península de Yucatán, estos efectos disminuirán gradualmente durante la noche.

